
 
 

Gebrauchsanweisung / Datenblatt 

UV-Schutzbrillen Art.-Nr.: 2274 +1001 
 

 
Verwendungsbereich: 

Die Schutzbrillen dienen ausschließlich dem Schutz vor ultravioletter Strahlung von Höhensonnen, 
Solarien und medizinischen UV-Strahlungsquellen. Dabei liegt der Anwender/Patient unter oder er sitzt bzw. 

steht vor dem UV-Strahler. 

Keinesfalls darf mit den Schutzbrillen ein Fahrzeug geführt werden. Wegen des zu geringen Gesichtsfeldes 
und der dadurch gegebenen sekundären Unfallgefahr wie Stolpern, Stoßen gegen seitliche Objekte, 

seitliche Fahrzeuge usw. sind die Schutzbrillen auch nicht zum Herumlaufen vorgesehen. Sie dürfen also 
nur stationär benutzt werden. 

 
 

Gebrauch: 
Vor dem Gebrauch ist die Länge der Gummikordel auf die jeweilige Kopfgröße abzustimmen. 

Vor dem Einschalten des UV-Strahlers ist die Schutzbrille aufzusetzen und so anzupassen, 

dass der gesamte Augenraum beider Augen vollständig abgedeckt ist und auch seitlich keine Streustrahlung 
in den Augenraum gelangen kann. 

Beachten Sie bitte, dass UV-Strahlung zu einer sehr schmerzhaften Bindehautentzündung führen kann. 
Blicken Sie deshalb nie mit ungeschütztem Auge in eine UV-Strahlungsquelle. Beachten Sie bitte weiterhin, 

daß UV-Strahlung für das menschliche Auge unsichtbar ist und Sie deshalb den Grad der Gefährdung nicht 
einschätzen können.  

Eine Bewertung der UV-Gefahr nach dem sichtbaren Strahlungsanteil ist in jedem Falle falsch. Beschädigte 
Schutzbrillen, die Brüche, Löcher oder ausgebleichte Stellen aufweisen, dürfen in keinem Fall nochmals 

benutzt werden. Stellen Sie solche Effekte fest, so wenden Sie bitte sofort eine neue Schutzbrille an. 

 
 

Warnung:  
Bestrahlen Sie sich nie mit ultravioletter Strahlung ohne einem Schutz beider Augen. Halten Sie sich immer 

streng an die vom Hersteller des Bestrahlungsgerätes vorgeschriebenen Bestrahlungsabstände und 
Bestrahlungszeiten. 

 
 

Reinigung und Aufbewahrung: 

Damit die Schutzbrille nicht verkratzt, empfehlen wir Ihnen, die Brille in einem Etui aufzubewahren 
und nur unter fließendem Wasser mit Spülmittel zu reinigen und sie mit einem Papiertaschentuch 

abzutrocknen. Die Schutzbrillen sind staubfrei und trocken in Umgebungstemperaturen zwischen -10°C 
und +80 °C aufzubewahren. 

 
 

UV-Transmission: 
Alle schädlichen ultravioletten Strahlungen unterhalb von 400 nm werden vollständig von der Schutzbrille 

absorbiert. Damit wird ein zuverlässiger Schutz ihrer Augen gewährleistet. 

 
 

Zertifizierung: 
Die Schutzbrillen sind auf Konformität mit den Anforderungen der EU-Direktive 89/686/EWG geprüft 

worden. Als Zeichen der Übereinstimmung mit der EU-Richtlinie tragen sie die CE-Kennzeichnung 
 

 
Zertifizierungsstelle:  DIN CERTCO 

Westliche 56 

75172 Pforzheim 



 
 

Instructions for use / Information Data Sheet for 

UV-Protection Goggles Art.-No.: 2274 + 1001  
 

 

Area of use: 

These UV-Protection Goggles are made exclusively for the protection of UV radiation from UV-Lamps, 
solariums and medical UV radiation devices. The user is laying under or sitting/standing in front of the 

radiation source. Under no circumstances can a user operate a vehicle or other machinery while 
wearing the goggles. Due to the very limited field of vision and light transmission of the goggles it is 

recommended to avoid moving while wearing the goggles in order to avoid injury. The goggles are to 
be used only in a stationary position. 

 

 
Usage: 

Please adjust the length of the headband according to the size of head before using. Before operating 
the UV radiation device the goggles have to be fitted in a position that covers both eyes completely. 

Please make sure that rays can not enter from the side. Please note that UV radiation can lead to very 

painful and harmful injuries of the conjunctiva. Therefore, never look into a UV radiation source 
without eye protection. Also note, that UV radiation is not visible for the human eye and therefore 

difficult to notice your exposure to UV rays. The intensity of the visible rays from a UV radiation device 
is no indication on the danger of the UV rays. Do not use damaged or broken UV protection goggles. 

 

 
Warning: 

Never expose your eyes to UV radiation without eye protection. Do not exceed the exposure time and 
cycles provided by the manufacturer of the UV radiation source. 

 
 

Cleaning and Storage: 

In order to avoid scratches and damage to the goggles, we recommend storing them in a soft storage 
case. Clean under running water with regular dish soap. Dry with soft paper cloth. Store in a dust free 

and dry environment between -10 degrees and +80 degrees Celsius. 
 

 

UV Transmission: 
These UV protection goggles block all UV radiation under 400 nm. This ensures a reliable protection of 

your eyes within this wavelength. 
 

 
Certification: 

These goggles have been tested and certified according to the EU-Directive 89/686/EWG from the 

following certification agency: 
 

 
Certification body:  DIN CERTCO 

Westlich 56 

75172 Pfortzheim 
 


